



Gemeinschaftsgrab für Aschenbeisetzung «Samenkorn»

Friedhof Gerliswil



Das Gemeinschaftsgrab für Aschenbeisetzungen Samenkorn des Friedhofes Gerliswil wurde im Jahre 1984 geschaffen. Das von Bildhauer Gottlieb Ulmi sel. gestaltete Gemeinschaftsgrabmal symbolisiert das entwicklungsfähige, hoffnungsvolle Samenkorn. Der in der Liegeplatte gravierte schlichte Gedenkspruch "Namen vergehen, der Geist bleibt bestehen", ergänzt die Aussagekraft des Grabmals gehaltvoll. Diese Gedenkstätte ist primär für die Aschenbeigabe nach Ablauf der Grabesruhefrist für Urnen in Wandnischen gedacht.

Grabschmuck

Beim Urnen-Altar besteht für die Angehörigen Gelegenheit, während maximal vier Wochen ab der Beisetzung Grabschmuck zu deponieren (Arrangements, Steckvasen und Grablichter). Danach sind das Ausschmücken und der Unterhalt des Gemeinschaftsgrabes ausschliesslich Angelegenheit der Friedhofverwaltung. Das Friedhofpersonal ist befugt, leere und störende Gefässe sowie verwelkten oder unzulässigen Grabschmuck zu entfernen (Art. 35, Unterhalt durch die Gemeinde, Friedhofreglement der Gemeinde Emmen).

Für die Angehörigen besteht somit die Gelegenheit, Ihren Verstorbenen – praktisch auf unbeschränkte Zeit – vor dieser Grabanlage zu gedenken.

Wir wünschen Ihnen während des Friedhofbesuchs eine ungestörte Zeit des Gedenkens, sowie Kraft und Trost in schweren Stunden.

Friedhofverwaltung Emmen

Beilagen:

Reglement über das Friedhof- und Bestattungswesen

Gebührenverordnung zum Reglement über das Friedhof- und Bestattungswesen der Gemeinde Emmen

Vollzugsverordnung zum Reglement über das Friedhof- und Bestattungswesen der Gemeinde Emmen